

Table ronde - TDAH : une réalité biologique ?

Table ronde - débat

85 Cr Maréchal Juin, 33000 Bordeaux

GPS : 85 Cr Maréchal Juin, 33000 Bordeaux

Le 12 mars 2026 | 18h30 - 20h

Vous êtes concerné par le TDAH, ou un de vos proches, vous êtes étudiant ou un professionnel de santé et vous vous interrogez sur les causes du TDAH ? Cette table ronde entend réunir des spécialistes afin de débattre sur le fait que le TDAH soit d'origine biologique, socio-environnementale, ou les deux. Dans le cerveau, est-ce que l'on peut voir qu'il y a une différence ? Est-ce que le TDAH, comme on peut l'entendre dire dans les médias, est une mode ? Le TDAH est-il surdiagnostiqué aujourd'hui ? Qu'est-ce que ça apporte d'être diagnostiquée ? Le TDAH a-t-il plutôt à voir avec la neurodiversité ? **Avec :** • François Gonon, Directeur de recherche émérite CNRS à l'institut des maladies dégénératives. Il a publié en 2024 « Neurosciences : un discours néolibéral ? Psychiatrie, éducation, inégalités » aux éditions du Champ social. • Cédric Galéra, professeur, chercheur en santé publique, psychiatre au centre hospitalier Charles Perrens, épidémiologiste. • Vincent le Roy, psychiatre en libéral, spécialisé en TDAH. Rencontre animée par la journaliste Sylvie Hazebroucq.

Événement dans le cadre de la Fabrique du citoyen

Orateur(s)	Admission
Cédric Galéra (centre hospitalier Charles Perrens - BPH)	Gratuit
François Gonon (CNRS, IMN)	
Vincent Leroy	



Partenaires de l'événement

Bibliothèques de Bordeaux
Bordeaux Neurocampus